

Résolu: De référer au Département en Loi, avec prière de fournir une copie du contrat et de dire si le privilège de M. Meese est exclusif.

36.—(27199) Soumise une communication du Département de la Marine et des Pêcheries, au sujet de la tour qui doit être érigée sur le Square Bellerive.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

37.—(27225) Soumise une communication du "Montreal Gardeners and Florists Club", au sujet de la nomination d'un homme, pour avoir soin des arbres et arbrisseaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer ledit Club que cette question est à l'étude.

38.—(27139) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Octave Wiseman d'occuper le lot No cad. 10, subd. 828-2, quartier Laurier, No 2731 rue St-Dominique, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois et du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

39.—(25876) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet du changement qui a été fait dans une partie du vitrage, à la caserne de pompiers de Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte Dalbé Viau, pour rapport.

40.—(26429) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant un estimé des travaux à faire, pour la construction d'une annexe au logement du gardien du Bain Lévesque, au montant de \$1,506.66.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

41.—(37169) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant le vote d'une somme de \$189, pour l'achat d'uniformes et de chapeaux pour les inspecteurs du Service de la Plomberie.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir donner suite à ladite recommandation.

42.—Du consentement unanime du Bureau, il est

Résolu: Que la question des Tramways soit ajournée à mardi, le 1er juin prochain, à 3 hrs p.m.

43.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 27 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Resolved: That the same be referred to the Law Department with a request that they supply a copy of the contract and state if Mr. Meese's privilege is exclusive.

36.—(27199) Submitted a communication from the Marine and Fisheries Department, anent the tower to be erected on Bellerive Square.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks, for a report.

37.—(27225) Submitted a communication from the Montreal Gardeners and Florists Club, anent the appointment of a man to take care of trees and shrubs.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said Club be informed that the question is being considered.

38.—(27139) Submitted a report from the City Architect recommending that Mr. Octave Wiseman be allowed to store and sell wood and coal on Cad. lot No. 10, subd. 828-2, Laurier Ward, No. 2731, St. Dominique street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant the permission sought for.

39.—(25876) Submitted a report from the City Architect, anent the change made in part of the glazing, at the Tétraultville Fire Station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to Mr. Dalbé Viau, Architect, for a report.

40.—(26429) Submitted a report from the City Architect transmitting an estimate of the cost of works to be performed for the erection of an addition to the lodging of the Lévesque Bath caretaker, the same amounting to \$1,506.66.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purposes.

41.—(27169) Submitted a report from the City Architect recommending that a sum of \$189 be voted for the purchase of uniforms and hats for the inspectors of the Plumbing Department.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Board does not deem it advisable to concur in said report.

42.—With the unanimous consent of the Board, it was Resolved: That consideration of the Tramway question be deferred until Tuesday, the 1st June next, at 3 o'clock p.m.

43.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 27th instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *